

Es lagen keine schriftlichen Anfragen vor.

Herr Schäfer fragte nach dem derzeitigen Sachstand bezüglich des Einbaues bzw. der Inbetriebnahme der Rasenberieselungsanlage auf dem Sportplatz Meindorf, da dort in Kürze mit der Verlegung des Rollrasens begonnen werden sollte.

Seitens der Verwaltung wurde zugesagt, diese Frage mit dem Protokoll zu beantworten.

Protokollvermerk (hier: Stellungnahme des Fachbereich 3)

Die jährliche Ausbringung von Rollrasen auf den stark beschädigten Grasflächen erfolgt regelmäßig unmittelbar nach Ende der Fußballsaison (ab 31.5.2008) im erforderlichen Umfang seitens der Stadt mit Unterstützung des FC Adler Meindorf. Anwuchs und die Belastbarkeit des Rasens sind bis zum Beginn der traditionellen Sportwoche am 17.7.2008 gewährleistet. Technische, organisatorische, finanzielle und vergaberechtliche Faktoren ließen die Installation einer vorgesehenen Beregnungsanlage in dem engen Zeitfenster zwischen Saisonende und Beginn der Sportwoche nicht zu.

Die Verwaltung beabsichtigt, die Beregnungsanlage unmittelbar nach Saisonende 2009 zu installieren und den erforderlichen Rasenaustausch hiermit zu koordinieren.